

Han repelido a 7 sospechosos que amagaron con machete

La mayoría de los casos se registraron en Hermosillo, pero también en Caborca, Nogales y Cajeme

Martín Alberto Mendoza y Daniel Sanchez Dorame
Última Palabra

Desde el 30 de mayo, ante la ola de asaltos con arma blanca, el fiscal de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal, Rodolfo Montes de Oca Mena, advirtió que los oficiales tienen autorización de utilizar sus armas de cargo cuando la seguridad e integridad, propia, o de la ciudadanía esté en riesgo.

“Si en un momento dado con un arma blanca, un machete como este caso, van a agredir a uno de nuestros elementos, pues una reacción proporcional e inmediata es utilizar su arma de cargo. Y sí debo decir que en un principio fue solo tratar de lesionar. Deben de saber los delincuentes que estén portando armas prohibidas, que estén portando armas públicas, al más mínimo amago nuestros elementos van a reaccionar con armas de cargo y lo más probable es que van a ser abatidos”, advirtió el procurador.

Desde entonces, siete sospechosos que amagaron con machete a la sociedad o autoridades, han sido repelidos mediante el uso de la fuerza, de los cuales tres resultaron heridos de gravedad y cinco murieron, la mayoría de los casos se registraron en Hermosillo, pero también en Caborca, Nogales y Cajeme.

Se presenta en Cajeme el primer caso

De tres balazos fue lesionado un sujeto que intentó atacar con un machete corto a dos agentes de la Policía Municipal; uno de estos repelió la agresión al considerar en riesgo sus vidas, ante la violenta y decidida actitud del tipo, en el Fraccionamiento Posada del Sol.

El incidente se produjo alrededor de las 7:00 horas, el jueves 15 de junio, en Cerrada Lunar, estableciéndose que el herido es Omar H. G., de 25 años, quien fue llevado al Hospital General en una ambulancia de Cruz Roja, a donde fue transbordado de una unidad policiaca.

Presentó tres impactos de bala, en la clavícula izquierda, en la ingle y tobillo de ese mismo lado, según diagnóstico médico.



Todo inició cuando habitantes de ese sector llamaron al teléfono de emergencia 9-1-1 informando que dos individuos peleaban con machetes en la vía pública.

Al intervenir los agentes, sometieron a uno de ellos que resultó ser menor de edad, en tanto que el otro lanzó varios golpes con el arma blanca, inicialmente, a uno de los agentes estando a punto de herirlo y al tratar de hacer lo mismo con su compañero vio en la necesidad de dispararle en repetidas ocasiones.

Existe la versión que aún herido el tipo corrió con el arma en sus manos hacia un domicilio y brincó una barda introduciéndose a un domicilio, cuya familia pidió a los policías que ingresaran por él, debido a que temían un ataque hacia sus hijos.

De esta forma, lograron someterlo y sacarlo hasta la banqueta de la vivienda, asegurándole el cuchillo y en ese momento arribaron otros elementos policiacos y lo subieron a una patrulla para trasladarlo al área de Urgencias del Hospital General.

Sin embargo, en la entrada del fraccionamiento lo transbordaron a una ambulancia de Cruz Roja, en la cual fue llevado al citado nosocomio siendo resguardada por varias unidades policiacas, mientras que en hospital se le estableció custodia policial.

Por la tarde, los agentes policiacos que participaron en estos hechos acudieron ante el Ministerio Público del Fuero Común del sector dos para rendir su declaración.

Ante el temor de que se hirieran o lesionaran a alguien llamaron a la Policía Municipal, ya que momentos antes ya habían estado en el lugar policías militares, pero no los detuvieron a pesar de que los observaron que andaban alterados y armados con machete, todo esto, antes de las 6:00 de la mañana.

Al llegar los agentes de la Preventiva Municipal el hoy baleado intentó atacar a un uniformado y después al otro y este repelió el ataque con el arma de cargo.

“Escuchamos cuatro balazos y uno entró por la ventana de una casa que está frente a donde ocurrieron los hechos”, dijeron las aún angustiadas madres de familia, añadiendo que fue algo “muy feo”.

Indicaron que los mismos policías levantaron al lesionado y se lo llevaron en una patrulla a recibir atención médica.

De igual forma se introdujeron a la casa donde penetró la bala por la ventana y se llevaron dos pedazos de ojiva, dijeron, y lo anterior fue confirmado por la dueña de la casa quien por temor pidió se omitiera su nombre.

“Yo me encontraba parada junto a la ventana por dentro de la casa cuando entró la bala y me pasó por arriba de la cabeza”, expuso, al mismo tiempo que mostró la pared y un cuadro dañado por el proyectil de arma de fuego.

Y agregó: “Los policías pidieron permiso para revisar el lugar donde pegó la bala y se llevaron dos pedazos de bala”.

Indicó que antes de esto, ella se asomó por la ventana para ver qué pasaba, debido a que afuera se escuchaban fuertes gritos y en ese momento se oyeron las detonaciones, afirmando que hasta después sintió miedo.

Una de las balas, a punto de lesionar a madre de familia

Más de una hora de angustia vivieron habitantes de la Cerrada Lunar en el Fraccionamiento Posada del Sol, cuando un sujeto armado con machete intentó agredir a dos agentes de la Policía Municipal y uno de estos repelió la agresión hiriéndolo a balazos.

El lesionado Omar H. G., de 25 años, fue señalado como conflictivo y peligroso, ya que es adicto a las drogas, señalaron habitantes del sector.

Narraron madres de familia que inicialmente el lesionado peleaba en la vía pública con otro drogadicto que también portaba machete.

